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Aos doze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove, 1 

às oito horas e quarenta minutos, no auditório Prof. Dr. Emil Burihan, 2 

situado no andar térreo do prédio sede da Universidade Estadual de 3 

Ciências da Saúde de Alagoas - UNCISAL, reuniram-se os conselheiros para 4 

a SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO SUPERIOR UNIVERSITÁRIO – 5 

CONSU, convocados por meio de correio eletrônico. Conselheiros 6 

Presentes: o Reitor e Presidente do CONSU, Prof. Henrique de Oliviera 7 

Costa; a Vice-Reitora, Profa. Ilka do Amaral Soares; a Pró-Reitora de 8 

Ensino e Graduação, Profa. Cristiane Maria Alves Martins; a Pró-Reitora de 9 

Pesquisa e Pós-Graduação, Profa. Flaviana Santos Wanderley; o Pró-Reitor 10 

de Extensão, Prof. George Márcio da Costa e Souza; o Pró-Reitor de Gestão 11 

Administrativa, Sr. Adalberto Bandeira de Melo; a Pró-Reitora de Getão de 12 

Pessoas, Profa. Maria Margareth Ferreira Tavares; a Pró-Reitora Estudantil, 13 

Profa. Mara Cristina Ribeiro; o Supervisor do Hospital Escola Portugal 14 

Ramalho, Prof.  Audenis Lima de Aguiar Peixoto; a Gerente do Centro de 15 

Ciências da Saúde, Profa. Sandra Adriana Zimpel; a Gerente do Centro de 16 

Educação a Distância, Profa. Maria Aurea Caldas Souto; a Gerente Geral da 17 

Escola Técnica de Saúde Profa. Valéria Hora, Profa. Janaína Andrade 18 

Duarte; a Coordenadora do Núcleo de Ciências Exatas, Profa. Natércia de 19 

Andrade Lopes Neta; a Coordenadora do Núcleo de Saúde Materno-Infantil 20 

e do Adolescente, Profa. Pollyanna Almeida dos Santos Abu Hana; a 21 

Coordenadora do Núcleo de Tecnologias de Informação e Comunicação na 22 

Educação, Profa. Helena Rodrigues Câmara; a Coordenadora do Curso de 23 

Enfermagem, Profa. Aline de Araújo Marques; a Coordenadora do Curso de 24 

Fonoaudiologia, Profa. Ranilde Cristiane Cavalcante Costa; a Coordenadora 25 

do Curso de Terapia Ocupacional, Profa. Ana Elizabeth dos Santos Lins; o 26 

Coordenador do Curso de Análise e Desenvolvimento de Sistemas, Prof. 27 

Reinaldo Alves da Silva; a Coordenadora do Curso de Segurança no 28 

Trabalho, Profa. Karina Rossana Menezes Schussler; o Coordenador do 29 

Curso de Licenciatura em Matemática, Prof. Alessandro de Melo Omena; o 30 

Coordenador do Curso de Lincenciatura em Física – Sistema UAB/UNCISAL, 31 
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Prof. Jobson de Araújo Nascimento; a Representante dos 32 

Gerentes/Coordenadores das Unidades de Apoio Assistencial, Sra. Janayna 33 

Mara Silva Cajueiro; a Representante dos Coordenadores dos Programas 34 

de Extensão, Profa. Joceline Costa de Almeida; a Representante docente do 35 

Centro de Ciências Integradoras - Categoria Auxiliar, Profa. Francine Souza 36 

Loureiro de Mendonça Caetano; a Representante docente do Centro de 37 

Educação a Distância - Categoria Assistente, Profa. Regina Nunes da Silva; 38 

a Representante do Corpo Técnico-Administrativo – Nível Superior, Sra. 39 

Júlia Regina Falcão de Lima; o Representante do Corpo Técnico 40 

Administrativo – Nível Médio, Sr. Péricles Terto da Silva; a Represetante do 41 

Sindicato dos Servidores Públicos da UNCISAL, Sra. Risonilda Costa da 42 

Silva; o Representante Discente do Diretório Acadêmico Medicina, Aluno 43 

Maykon Wanderley Leite Alves da Silva; a Representante Discente do 44 

Centro Acadêmico de Enfermagem, Aluna Vívia da Silva Moura; a 45 

Representante Discente do Centro Acadêmico de Fisioterapia, Aluna 46 

Deborah Silva Vasconcelos dos Santos; o Representante Discente do 47 

Diretório Acadêmico de Fonoaudiologia, Aluno Lucas Daniel Souza 48 

Vasconcelos; a Representante Discente do Diretorio Acadêmico de Terapia 49 

Ocupacional - suplente, Aluna Liara dos Santos Estevão; o Representante 50 

Discente do Diretório Central dos Estudantes, Aluno Hélder Silva de Melo, o 51 

Representante da Federação das Indústrias do Estado de Alagoas, Dr. 52 

Alfredo Raimundo Correia Dacal. Demais Presentes:  Aluna Andreza 53 

Maria de Melo Barros, do Centro Acadêmico de Enfermagem; Dr. Ageval 54 

Rodrigues Dória, representante da Federação  das Indústrias do Estado de 55 

Alagoas - suplente; Aluno Lucas Emanuel de Oliveira Antunes, 56 

representante discente do Diretório Acadêmico Medicina - suplente; Sr. 57 

João Paulo Emerson Alves de Oliveira, Representante do Sindicato dos 58 

Servidores da UNCISAL;  Aluno José Jônatas Barbosa dos Santos, 59 

Representante discente do Centro Acadêmico de Fisioterapia; Sr. Eduardo 60 

Bruno Almeida dos Santos, da ASCOM; Profa. Maria Lucélia da Hora Sales, 61 

do NUCISP; Dr. Williams Pacífico Araújo dos Santos, Coordenador Jurídico 62 

da UNCISAL; Sra. Tereza Cristina Moreira, do Financeiro da UNCISAL; Sra. 63 

Sônia Maria da Silva, do Financeiro da UNCISAL; Sr. Célio dos Santos, 64 

Presidente do Sindicato dos Trabalhadores em Seguridade Social e 65 

Trabalho no Estado de Alagoas (SINDPREV-AL); Sr. José Roberto 66 

Albuquerque Silva, Coordenador Administrativo do CONSU; Ana Valkíria de 67 
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Paula da Silva, Secretária do CONSU e Paula Aquino, servidora da 68 

UNCISASL. PAUTA: Apreciação da ata da sessão ordinária realizada no dia 69 

6 de novembro de 2018; Apreciação da ata da sessão ordinária realizada 70 

no dia 4 de dezembro de 2018; Posse de Conselheiros; Relato de fatos 71 

ocorridos na 11ª Reunião da Comissão Intergestora Bipartite (CIB), sobre o 72 

Hospital da Mulher - Processo 4101-21492/2018; Complemento de pauta: 73 

apreciação da solicitação de afastamento da docente Emilene Andrada 74 

Donato para cursar doutorado, constante no processo 4101-11714/2018 e 75 

Informes. Iniciando a sessão, Prof. Henrique Costa, Presidente do CONSU, 76 

desejou feliz ano novo para os conselheiros e disse que oficialmente para 77 

eles era a primeira sessão do ano. Em seguida fez a leitura da pauta e 78 

após esta solicitou ao Coordenador Administrativo do CONSU, Sr. Roberto 79 

Albuquerque, que fizesse a leitura da ata resumida da sessão ordinária do 80 

Conselho Superior Universitário realizada no dia 6 de novembro de 2018. 81 

Finalizada a leitura, Prof. Henrique Costa colocou a ata em apreciação. 82 

Sobre o documento a Sra. Risonilda Costa, representante do 83 

SINSUNCISAL, informou que havia listados alguns erros ortográficos, 84 

porém não havia trazido. Prof. Henrique Costa informou que ela 85 

encaminhasse a relação com as correções para o Coordenador 86 

Administrativo do Conselho para que fosse feito os ajustes. O Sr. Roberto 87 

Albuquerque informou que, como a ata não seria assinada naquela sessão, 88 

se fossem erros ortográficos, poderiam ser encaminhados para a correção 89 

e a ata seria trazida na próxima sessão. Logo após Prof. Henrique Costa 90 

colocou a ata em votação, a qual foi aprovada com 16 (dezesseis) votos a 91 

favor, 5 (cinco) abstenções e nenhum voto contra. Em seguida solicitou 92 

que fosse feita a leitura da ata resumida da sessão ordinária do Conselho 93 

Superior Universitário realizada no dia 4 de dezembro de 2018. Após a 94 

leitura, o documento foi posto em apreciação, mas como não houve a 95 

apresentação de nenhum destaque, a ata foi posta em votação, sendo ela 96 

aprovada com 17 (dezessete) votos a favor, 5 (cinco) abstenções e 97 

nenhum voto contra. Em relação ao que foi lido na ata de 4 de dezembro 98 

de 2018, Prof. Henrique Costa destacou que às ausências não justificadas 99 

às reuniões do Conselho precisavam ser tratadas, pois se aquilo não 100 

ocorresse, o Conselho não conseguiria obter quórum e nem discutir nada. 101 

Outro ponto que destacou foi sobre a abertura do processo de consulta 102 

pública sobre os documentos institucionais e órgão superiores da UNCISAL, 103 
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a qual seria disponibilizada e que todos estivessem atentos, participassem 104 

e divulgassem. Continuando a sessão, o Presidente do Conselho informou 105 

que o próximo ponto da pauta tratava do Relato de fatos ocorridos na 11ª 106 

Reunião da Comissão Intergestora Bipartite (CIB), sobre o Hospital da 107 

Mulher - Processo 4101-21492/2018. Sobre o assunto, expôs que a 108 

UNCISAL, ficou sabendo, mas não havia sido comunicada oficialmente 109 

sobre a reunião, mas mesmo assim mandou uma representação composta 110 

pela Profa. Cristiane Maria Alves Martins , Dr. Williams Pacífico Araújo dos 111 

Santos e Prof. Graciliano Ramos Alencar do Nascimento para participar da 112 

reunião e saber o que estava sendo discutido no assunto que a instituição 113 

não havia sido convocada. Lembrando aos conselheiros, disse que aquele 114 

assunto já havia passado no Conselho e havia sido mandado um 115 

documento para a SESAU, informando das decisões do Conselho e uma 116 

delas era a participação efetiva da UNCISAL nas discussões sobre o 117 

Hospital da Mulher. Disse que aquilo não estava sendo cumprido. Disse 118 

também que aquele assunto havia sido discutido também na Assembleia 119 

Legislativa, numa sessão pública presidida pela Deputada Jó Pereira e que 120 

ficou oficializado, inclusive com a ciência da Secretaria de Saúde, que 121 

sempre que fosse haver alguma reunião para discutir sobre o Hospital da 122 

Mulher, a UNCISAL seria convocada através de ofício e que também a 123 

própria deputada fosse oficializada, sendo convocada a UNCISAL, com 124 

cópia para a Deputada Jó Pereira. Disse que a realização da reunião da 125 

Comissão Intergestora Bipartite sem a comunicação oficial à UNCISAL e os 126 

fatos ocorridos durante esta, foram comunicados à Assembleia Legislativa, 127 

à Deputada Estadual Jó Pereira, ao Ministério Público, à Defensoria Pública 128 

e ao Gabinete Civil. Disse que a comunicação já havia sido feita e que a 129 

UNCISAL estava aguardando o posicionamento dessas entidades e da 130 

Deputada Jó Pereira. Logo após solicitou que a Profa. Cristiane Martins 131 

relatasse o ocorrido na 11ª Reunião da Comissão Intergestora Bipartite, 132 

sobre o Hospital da Mulher. Expôs que a pauta sobre o Hospital da Mulher 133 

foi a última da reunião. Disse que depois da fala do Superintendente da 134 

Saúde, Dr. José Medeiros, ela questionou por quê a UNCISAL não havia 135 

sido chamada para aquela reunião, já que o Hospital da Mulher era da 136 

UNCISAL. Destacou que a Maternidade Escola Santa Mônica já atendia ao 137 

alto risco e precisava atender ao baixo risco. Disse que expôs na reunião 138 

que a UNCISAL não queria a gestão do Hospital, porque aquilo não tinha 139 
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como ser feito, pois o Estado disse que não tinha dinheiro para fazer o 140 

concurso público e se aquilo fosse feito, ultrapassaria o limite da lei de 141 

responsabilidade fiscal. Disse também que expôs que quando aquele 142 

hospital foi pensado, na gestão passada, foi justamente para servir ao 143 

Curso de Medicina, porque o Curso de Medicina não tinha um local para 144 

que os alunos fazissem o estágio com relação à atenção de risco habitual. 145 

Infomou que o Prof. Graciliano Ramos também falou durante a reunião e 146 

colocou mais dados, pois como ele vinha da gestão anterior, ele sabia dos 147 

acordos que tinham sido feitos com o Ministério da Saúde. Na sequência 148 

expôs que o Dr. José Medeiros pediu a palavra, estava muito nervoso, e 149 

ele havia falado que o Hospital não era da UNCISAL e que a UNCISAL não 150 

era Hospital-Escola. Profa. Cristiane Martins disse que o Superintendente 151 

fez uma chacota em relação à fala do Prof. Graciliano Ramos, dizendo que 152 

o Curso de Medicina estava se fechando por ele mesmo e que diminuiu o 153 

número de vagas. Profa. Cristiane Martins expôs que as palavras emitidas 154 

pelo Dr. José Medeiros, pessoa que representava a Secretaria de Saúde, a 155 

qual estava diretamente ligada ao Governador, demonstrava a falta de 156 

cuidado com a UNCISAL. Disse que na próxima vez iria levar a 157 

Universidade toda para participar da reunião e brigar pelo Hospital da 158 

Mulher. Na sequência continuou apresentando mais informações sobre o 159 

assunto e disse que todos ficassem atentos para que na próxima reunião 160 

da Comissão todos estivessem presentes, defendendo a UNCISAL no 161 

sentido de não perder o Hospital da Mulher. Após a fala da Profa. Cristiane 162 

Martins, Prof. Henrique Costa informou que aquilo tudo que havia sido 163 

falado foi detalhadamente colocado no relatório que a instituição enviou 164 

para as instâncias informadas anteriormente. Disse que o hospital era 165 

extremamente importante não só para o Curso de Medicina, mas para 166 

todos os outros cursos e a instituição não queria perder o hopital, apesar 167 

da concessão em relação à questão administrativa, por causa de uma série 168 

de condições, conforme foi colocado no CONSU e aquilo não havia sido 169 

uma decisão de gestão, mas sim uma decisão do Conselho. Sra. Risonilda 170 

Costa corroborou a fala da Profa. Cristiane Martins quando expôs que todos 171 

os atos relacionados ao Hospital da Mulher teria que ser formalizado pelo 172 

Governo do Estado e que a Deputada Jó Pereira seria também convidada e 173 

que ela iria fazer parte de todas as discussões do Hospital da Mulher 174 

daquele momento por diante e que se ela não fosse convidada e 175 
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formalizada pelos atos administrativos, ela não reconheceria nenhuma 176 

reunião. Risonilda Costa disse que achava que aquilo devia ser resgatado 177 

por meio da gravação. Colocou que aquilo era uma afronta à autonomia da 178 

Universidade e um desrespeito ao trabalho e a importância que a 179 

instituição tem dentro do Estado de Alagoas. Disse que o SINSUNCISAL 180 

estava fazendo um trabalho em relação ao Hospital da Mulher porque não 181 

aceitava a administração por Organização Social (OS). Expôs que 182 

conclamava para que fosse rediscutida a questão da administração do 183 

Hospital da Mulher. Prof. Alfredo Dacal historiou alguns acontecimentos em 184 

relação à criação daquele hospital e falou que foi a UNCISAL que iniciou 185 

aquele processo e que achava que o posicionamento do Dr. José Medeiros 186 

foi desrespeitoso não só com os membros presentes à reunião, mas com 187 

toda a Universidade. Opinou que uma das coisas que a Universidade tinha 188 

que fazer era historiar todos aqueles documentos e mandar para todas as 189 

entidades, inclusive para o Governador, o Secretário de Saúde e o 190 

Conselho Estadual de Saúde, porque ele representava ali a Secretaria e o 191 

Governo do Estado. Sugeriu a realização de uma reunião extraordinária, 192 

com a presença de diversas entidades e autoridades para tratar do 193 

desrespeito como estava sendo tratada a Universidade, que é uma 194 

instituição que tem um serviço prestado muito grande ao Estado. Durante 195 

a sessão Prof. Henrique Costa e Profa. Mara Ribeiro apresentaram 196 

informações em relação à situação do CAPS Casa Verde. O Sr. Célio dos 197 

Santos, Presidente do Sindicato dos Trabalhadores em Seguridade Social e 198 

Trabalho no Estado de Alagoas (SINDPREV-AL), destacou que o Sindicato 199 

vinha participando daquelas discussões e tudo o que foi passado e aquelas 200 

reuniões eram importantes para socializar as informações, mas as ações 201 

precisariam sair daquelas quatro paredes, pois se continuassem naquele 202 

ciclo em que a sociedade não vê a importância da Universidade, o Governo 203 

do Estado poderia fechar aquela instituição. Expôs que entendia que a 204 

Gestão tinha dificuldade em expor tudo aquilo, mas as entidades sindicais 205 

e o estudantes tinham que ir para as ruas em defesa daquela instituição. 206 

Prof. Henrique Costa expôs que o Estado absorver as unidades da UNCISAL 207 

não resolveria o problema, porque o próprio Estado tem problemas de 208 

abastecimento nas suas unidades e que o ideal era que a UNCISAL tivesse 209 

autonomia financeira e administrativa. Durante a apresentação do assunto, 210 

Prof. Henrique Costa deu uma pausa para dar posse aos novos 211 
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conselheiros. Inicialmente deu posse ao aluno Hélder Silva de Melo, 212 

membro titular, representante discente do Diretório Central dos 213 

Estudantes, o qual destacou que os dois maiores problemas da 214 

Universidade eram a questão do abastecimento e a dos hospitais. Disse 215 

que os estudantes estavam cientes daquilo e que a mobilização deles, 216 

junto com a comunidade acadêmica e com o apoio da Reitoria, que era 217 

essencial, levaria a instituição a ganhos efetivos e que concordava em 218 

relação à necessidade das ações irem além dos muros da UNCISAL. Disse 219 

que o movimento tinha que ser levado para quem não o conhecesse e para 220 

quem pudesse apoiar a instituição, que era a comunidade externa. Prof. 221 

Henrique Costa destacou a necessidade de atuação das entidades da 222 

instituição na busca das melhorias para a Universidade. Destacou que a 223 

Reitoria tinha um papel moderador e que em hipótese alguma iria se 224 

colocar contra a comunidade universitária. Disse que as situações de 225 

dificuldades nos serviços da instituição precisavam ser documentadas pelos 226 

técnicos, para os seus superiores, que passaria o relatório para Gestão. 227 

Prof. Audenis Peixoto destacou informações sobre a situação do CAPS Casa 228 

Verde e disse que os pacientes estavam tendo o mínimo de atendimento. 229 

Logo após deu posse a aluna Liara dos Santos Estevão, membro suplente, 230 

representante discente do Diretório Acadêmico de Terapia Ocupacional. Na 231 

sequência deu posse à Sra. Risonilda Costa da Silva, membro titular, como 232 

representante do Sindicato dos Servidores Públicos da UNCISAL e a João 233 

Paulo Emerson Alves de Oliveira, membro suplente, representante do 234 

Sindicato do Servidores Públicos da UNCISAL. Profa. Francine Loureiro 235 

opinou que deveria haver uma mobilização acadêmica e tornar pública 236 

todas as questões relacionadas ao Hospital da Mulher. A Senhora Risonilda 237 

Costa destacou que sua participação no CONSU era para somar, para 238 

contribuir. Disse que sua fala ali era representação dos trabalhadores da 239 

UNCISAL, não era pensamento da Risonilda como pessoa. Disse que o 240 

Sindicato estava conclamando para discutir a Resolução 649 para que 241 

possa ser dito lá fora que todos estavam ali para defender a UNCISAL de 242 

unhas e dentes. Prof. Henrique Costa destacou que as reevindicações que 243 

fossem justas e claras, a instituição tinha que abraçar, agora o que tinha 244 

que ter cuidado, e ele pedia oficialmente ali no Conselho, que as 245 

colocações fossem reais, por exemplo: foi colocado que a UNCISAL estava 246 

trabalhando para entregar os hospitais-escolas para a SESAU. Disse que 247 
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nunca trabalhou naquele sentido. Outra coisa que estava sendo dita foi que 248 

a gestão estava querendo fazer um Plano de Cargos, Carreiras e Subsídios 249 

(PCCS) só para docente e disse que aquilo não era real. A Sra. Risonilda 250 

Costa destacou, como esclarecimento, que o Sindicato havia saído com 251 

duas notas. Uma das notas era que o Estado estava discutindo a absorção 252 

das unidades assistenciais para que aqueles trabalhadores ficassem fora do 253 

Plano e que a UNCISAL podia e pretendia entregar as unidades. Disse que 254 

aquilo era uma discussão política e que seria protocolado para fazer uma 255 

reunião sobre aquele assunto no CONSU. Prof. Henrique Costa expôs que o 256 

Sindicato iria atrair o público que tivesse que atrair, mas sempre levando a 257 

verdade. Disse que lá no Hospital Portugal Ramalho havia chegado a 258 

informação que estava havendo uma reunião no Palácio com a Secretaria 259 

de Planejamento e a UNEAL para juntar a UNCISAL à UNEAL. Prof. 260 

Henrique Costa disse que aquele tipo de colocação não ajudava a 261 

instituição, só dividia e enfraquecia. Disse que se todos trabalhassem 262 

juntos, teriam muito mais força. Se para tentar atrair a atenção forem 263 

levantados discursos de divisão, aí a instituição não iria para frente. O Sr. 264 

Célio Santos do SINDPREV disse que concordava que havia um ruído muito 265 

forte em relação ao Governo do Estado e a UNCISAL e o que a Sra. 266 

Risonilda Costa estava colocando era fato, pois todas vezes que eles 267 

procuravam a SEPLAG, ela colocava no colo da UNCISAL o não andar do 268 

processo e a proposta concreta para resolver aquilo era colocar em uma 269 

reunião a UNCISAL, a SESAU e as entidades que representam o 270 

trabalhador. Profa. Margareth Tavares destacou que todos eram servidores 271 

e o que era preciso era que todos caminhassem juntos. Prof. George 272 

Marcio disse que havia gostado da fala do SINDIPREV quando disse que ali 273 

tinha que ser um ambiente de discussões saldáveis que pudesse mais 274 

agregar do que separar. Disse que o desejo era que o CONSU mantivesse o 275 

nível que ele, com discussões baseadas em aspectos reais e com o intuito 276 

de agregar e transformar a UNCISAL em uma instituição forte e não 277 

simplesmente segregar. Disse que aceitavam a política até porque a vida 278 

de todos era regida por questões políticas, mas a boa política. Na 279 

sequência Prof. Alfredo Dacal falou mais sobre o assunto e disse que tinha 280 

que haver mais harmonia entre as entidades e inclusive, em relação a 281 

proposta que ele havia feito sobre a reunião extraordinária do Conselho, 282 

que a convocação não fosse feita pelo Reitor e sim pelos próprios 283 
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conselheiros. O Conselho faria um documento, com os conselheiros 284 

assinando, convocando uma assembleia geral para debater aquela relação 285 

da UNCISAL com o Governo do Estado e debater a questão dos hospitais 286 

no mega-auditório, convidando a bancada federal, o ex-governador 287 

Ronaldo Lessa, os deputados estaduais, o Ministério Público e fazer um 288 

grande debate. Disse que ele percebia o que estava havendo era um 289 

desgaste da imagem da UNCISAL e do Reitor. Disse que sua proposta era 290 

fazer aquela reunião, convidando aquelas autoridades, debater o assunto e 291 

no final fazer a ata e encaminhar para o Governador. Na sequência Prof. 292 

Henrique Costa apresentou algumas informações sobre a questão dos 293 

repasses financeiros para a UNCISAL e destacou que havia uma 294 

movimentação do Governo do Estado de atender aquilo que havia sido 295 

levantado e apresentado para o Conselho. A Sra. Risonilda Costa expôs 296 

que achava que ali não estava discutindo o PCCS nem a nota do Sindicato, 297 

então como o Sindicato se responsabilizava por cada palavra da nota, disse 298 

que era um encaminhamento da Reitoria da UNCISAL, sair com uma nota 299 

com relação a questão das unidades assistenciais. Prof. Henrique Costa 300 

solicitou à Presidente do Sindicato que fundamentasse e encaminhasse 301 

documento mostrando onde tinha ato abusivo da gestão, porque se 302 

ocorreu ato abusivo, eles tomariam conhecimento, pois a gestão poderia 303 

não ter atentado para aquilo. Continuando a sessão, informou que a 304 

próxima pauta tratava da solicitação de afastamento da docente Emilene 305 

Andrada Donato para cursar doutorado, constante no processo 4101-306 

11714/2018. Em seguida solicitou que a Profa. Mara Ribeiro apresentasse 307 

as informações referentes à solicitação. Iniciando, Profa. Mara Ribeiro 308 

informou que a requerente já havia cumprido o período de estágio 309 

probatório, que foi o motivo de impedimento da solicitação feito 310 

anteriormente. Informou também que a docente cumpriu as 311 

recomendações que haviam sido dadas pela Câmara Acadêmica e que a 312 

solicitação tinha a assinatura de todos os professores que iriam substituí-la 313 

no período, inclusive com a assinatura das coordenações tanto de curso, 314 

quanto de núcleo e centro. Expôs que como a Câmara Acadêmica já tinha 315 

discutido que a requerente, cumprindo aqueles quesitos, para a Câmara o 316 

assunto já estaria resolvido. Daquela forma foi decidido pelo 317 

encaminhamento direto do assunto para o CONSU, até porque o curso dela 318 

já havia iniciado e ela havia atendido todas as indicações dadas tanto pela 319 
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Câmara Acadêmica, quanto pelo CONSU. Logo após a apresentação das 320 

informações sobre a solicitação alguns conselheiros fizeram destaques e 321 

em seguida Prof. Henrique Costa colocou em votação o afastamento para 322 

cursar doutorado da Profa. Emilene Andrada Donato, o qual foi aprovado 323 

por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, Prof. Henrique Costa 324 

encerrou a sessão e eu, José Roberto Albuquerque Silva, Coordenador 325 

Administrativo do CONSU, lavrei a presente ata que após lida e aprovada 326 

deverá ser assinada por todos os conselheiros presentes à sessão. 327 

Henrique de Oliveira Costa ______________________________________  328 

Ilka do Amaral Soares _________________________________________  329 

Cristiane Maria Alves Martins ____________________________________  330 

Flaviana Santos Wanderley _____________________________________  331 

George Márcio da Costa e Souza  _________________________________  332 

Adalberto Bandeira de Melo _____________________________________  333 

Maria Margareth Ferreira Tavares  ________________________________  334 

Mara Cristina Ribeiro __________________________________________  335 

Audenis Lima de Aguiar Peixoto __________________________________  336 

Sandra Adriana Zimpel _________________________________________  337 

Maria Aurea Caldas Souto ______________________________________  338 

Janaína andrade Duarte ________________________________________  339 

Natércia de Andrade Lopes Neta _________________________________  340 

Pollyanna Almeida dos Santos Abu Hana ___________________________  341 

Helena Rodrigues Câmara ______________________________________  342 

Aline de Araújo Marques ________________________________________  343 

Ranilde Cristiane Cavalcante Costa _______________________________  344 

Ana Elizabeth dos Santos Lins ___________________________________  345 

Reinaldo Alves da Silva _________________________________________  346 

Karina Rossana Menezes Shussler ________________________________  347 

Alessandro de Melo Omena _____________________________________  348 

Jobson de Araújo Nascimento____________________________________  349 

Janayna Mara Silva Cajueiro ____________________________________  350 

Joceline Costa de Almeida ______________________________________  351 
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Francine Souza Loureiro de Mendonça Caetano ______________________  352 

Regina Nunes da Silva _________________________________________  353 

Júlia Regina Falcão de Lima _____________________________________  354 

Péricles Terto da Silva _________________________________________  355 

Risonilda Costa da Silva ________________________________________  356 

Maykon Wanderley Leite Alves da Silva ____________________________  357 

Vívia da Silva Moura ___________________________________________  358 

Deborah Silva Vasconcelos dos Santos ____________________________  359 

Lucas Daniel Souza Vasconcelos _________________________________  360 

Liara dos Santos Estevão _______________________________________  361 

Hélder Silva de Melo ___________________________________________  362 

Alfredo Raimundo Correia Dacal __________________________________  363 


